

Chalatenango Norte

Mario Adelmo Urbina González

Institución: Chalatenango Norte

Nombre: Mario Adelmo Urbina González

Teléfono: (503) 7895-3986

Email: mario.urbina2008@gmail.com

Cargo: ALCALDE MUNICIPAL

Dirección: Residencial Municipio de Chalatenango Norte, Distrito de

La Palma.

Barrió El Centro, El Salvador

Curriculum:

Interés Profesional

Contribuir desde mi formación académica y experiencia profesional en el diseño, implementación, monitoreo y evaluación de programas y proyectos sustentables, bajo una perspectiva de Desarrollo Rural Territorial, que permitan mejorar la calidad de vida de la población en situación de vulnerabilidad.

Estudios realizados:

Educación Superior: Postgrado en Herramientas para la Gestión Ambiental y

Territorial

Universidad Centroamericana, UCA 2010-2011

Universidad Evangélica de El Salvador. 1988-1994

Título Obtenido: Ingeniero Agrónomo

con Orientación Zootecnista

Educación Media: Instituto Thomas Jefferson

Sonsonate 1985 - 1987

Generalista.	Titulo: Bachiller Agrícola
Educación Básica:	Colegio Santa Cecilia. Santa Tecla, La Libertad 1982- 1984.
	Santa Tecta, La Libertau 1902 - 1904.
Otros Estudios:	
Dinlomados en Gestión Agroer	npresarial. (IICA, UES, CRECER-USAID. El Salvador).
	onitoreo de proyectos de desarrollo rural (FEDISAL)
	e el marco lógico (Ayuda en Acción México).
Metodología de planificación	n participativa (Ayuda en Acción El Salvador).
Congreso latinoamericano de Microfinanzas Solidarias. (Ecuador).	
Experiencia Laboral	
Alcalde Municipal período 20	018-2021

Alcaldía Municipal de La Palma, Departamento de Chalatenango.

Administración y gestión Pública y de cooperación nacional e internacional

Propietario de Farmacia La Palma 2022- actualidad

Funciones específicas.

Venta al por mayor y menor de productos hospitalarios, farmacéuticos y medicinales.

Alcalde Municipal Período 2024-2027

Alcaldía Municipal Chalatenango Norte, Distritos de La Palma, San Ignacio y Citala

Departamento de Chalatenango.

Funciones especifica.

Administración y gestión Pública y de cooperación nacional e internacional

Fundación Ayuda en Acción El Salvador.

Junio 2015 - 2017

Coordinador Territorial de la Región Trifinio.

Funciones especificas.

Gestionar el Plan de Negocio del Programa Nacional.

Aperturas Aéreas de Desarrollo Territorial en la Región Trifinio ubicado en los Municipios de Metapán, Santa Rosa Guachipilín, Masahuat, Santiago la Frontera y San Antonio Pajonal. Diseñar y elaborar diagnósticos comunitarios, tomando en cuenta el enfoque de desarrollo territorial integral.

Elaborar planes de acciones de confianza comunitaria

Elaboración de planes de desarrollo a largo plazo

Fundación Ayuda en Acción El Salvador.

Junio 2010 hasta Junio 2015:

Coordinador de Impacto del Área de Desarrollo Territorial Miramundo (municipios de La Palma y San Ignacio, Chalatenango).

Propósito del puesto:

Planificar, articular, y dar seguimiento al desarrollo programático y soporte gestión administrativo, en los proyectos impulsados en el territorio. Asimismo, dar seguimiento a los procesos de desarrollo e incidencia a nivel local, nacional y regional.

Funciones específicas del puesto:

Elaboración de Planes Trienales, Programas Operativos Anuales, informes de seguimiento y evaluación de proyectos locales.

Gestión de convenios y establecimiento de relaciones interinstitucionales complementarias para el desarrollo de los territorios en intervención.

Gestión de recursos humanos y gestión de oficinas de representación en el territorio.

Elaboración y ejecución directa de proyectos de desarrollo rural, financiados por Agencia Española de Cooperación al Desarrollo AECID, Agencia Asturiana de Cooperación Internacional, Gobierno de Cantabria, Junta de Andalucía, Ayuntamiento de Pamplona y la Agencia Vasca de Cooperación al Desarrollo)

Formulaciones de planes que definen el crecimiento y enfoque estratégico del Programa Nacional de Ayuda en Acción El Salvador.

Revisar y actualizar anualmente el informe del análisis de la realidad.

Levantamientos de Línea de Base.

Coordinar, planificar, programar, implementar y evaluar los proyectos que se desarrollan en el territorio.

Supervisar la ejecución de los programas de trabajo en los proyectos sectoriales, de incidencia y de campañas en los equipos propios.

Coordinar los procesos de evaluación en fase intermedia y final de los proyectos.

Realizar el control de calidad de la intervención de los proyectos que se desarrollan en los territorios, para asegurar la coherencia con las líneas estratégicas del Programa Nacional.

Coordinar programas de aprendizajes, intercambios de experiencias y sistematizaciones de actividades exitosas.

Coordinador Nacional del Convenio 14-CO1-737, financiado por la Agencia Española de Cooperación Internacional de Desarrollo. AECID. (La Palma, San Ignacio y Citalá)

"Título del Convenio: Promover la resiliencia de los sistemas productivos de los grupos en situación de vulnerabilidad ante el cambio climático en Centroamérica, desde una perspectiva de Desarrollo Rural Territorial, en El Salvador, Guatemala, Honduras y Nicaragua, convenio que se diseña para impulsar la Estrategia Centroamericana de Desarrollo Rural Territorial, ECADERT "

Función principal es asegurar la integralidad de la propuesta y la coordinación de las acciones en cada país; apoyar la articulación de instituciones nacionales y de cooperación con el Grupo de Accion Territorial (GAT) y grupos comunitarios; dar seguimiento a las actividades territoriales y nacionales. Comunicación permanente con los responsables regionales y la oficial nacional de género para fortalecer la asesoría técnica, la gestión del conocimiento, y campañas. Cabildeo con las instancias nacionales ECADERT. Consolidar la información técnica y los reportes a nivel nacional y ejecutar de manera directa aquellas actividades de carácter nacional de su competencia.

Fundación Ayuda en Acción El Salvador

Desde Junio 2010 hasta Diciembre 2014.

Cargo: Coordinador de Regional de la zona Paracentral del Área de Desarrollo Territorial, en los municipios de La Palma, San Ignacio y Suchitoto, el los departamentos de Chalatenango y Cuscatlán respectivamente.

Fundación Ayuda en Acción El Salvador

Desde Septiembre 2005 hasta Mayo 2010

Cargo Coordinador de Área de Desarrollo Territorial Santo Domingo de Guzmán, Sonsonate.

Funciones principales: responsable de la coordinación de las intervenciones en las Área de Desarrollo Territorial, promoción de acuerdos interinstitucionales que favorecen el cumplimiento de las metas; contribuyen al diseño y ejecución de las actividades de incidencia. Elaboración de la planificación anual y coordinación de recursos humanos, económicos y materiales para su ejecución. Asegurar los procesos necesarios para la sostenibilidad de los resultados, la comunicación, seguridad y Rendición de Cuentas, y asegurar la constitución y desarrollo de los Comités de Seguimiento Territorial.

Fundación Ayuda en Acción El Salvador

Desde Junio de 1999 hasta Septiembre 2005.

Cargo: Responsable de Iniciativas Económicas del programa agropecuario del

Área de Desarrollo Santo Domingo de Guzmán, Sonsonate y miembro de La Comisión Técnica de Iniciativas Económicas de Ayuda en Acción a nivel nacional.

Funciones especificas del puesto

Organización de grupos de productores agropecuarios (indígenas, cafetaleros, ganaderos, horticultores y pequeñas empresas); implementar procesos de transferencia de tecnología, a través de la elaboración de diagnósticos y planes participativos.

Responsable de orientar procesos de comercialización de los grupos antes mencionados.

Inversiones Alpes S.A. de C.V. 1997

Cargo Gerente de Comercialización

Actividad de la empresa: compra y venta de materia prima para la elaboración de concentrado de sector pecuario, importación, compra y venta de cereales para comercialización en el mercado nacional.

Empresa Avícola Granja Mi Flor, Zapotitán 1993-1996. Propiedad de Instituto de Previsión Social de la Fuerza Armada (IPSFA)

Cargo: Jefe de Área de Producción y Comercialización.

Funciones especificas del puesto

Manejo de líneas de aves de postura, incluye programas de producción, desarrollo, alimentación, vacunación, sanidad animal, programas de bioseguridad y responsable del área comercial

Voluntariado Social del Programa PRODERE- PNUD 1992

Descripción de actividades:

Atención a comunidades rurales del Municipio de San Marcos, Departamento de San Salvador. Asistencia técnica a cultivos hidropónicos en huertos y granjas familiares de pollo de engorde. Establecimiento de viveros forestales, animación y acompañamiento a la formación de Grupos Ecológicos.

Representaciones de orden social y productivo:

Vicepresidente del Comité de la Reserva de Biósfera Trifinio Fraternidad.

Miembro del Gabinete de Cooperación y Productividad del Gabinete Departamental de Chalatenango.

Miembro del Comité de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Departamental de Chalatenango

Habilidades y destrezas

Experiencia en gerenciar proyectos de desarrollo comunitario.

Formulación de planes estratégicos, planes de negocios, perfiles de proyectos, modelos de monitoreo y seguimiento de proyectos de desarrollo rural.

Manejo de metodología educativa de extensión agrícola comunitaria.

Capacidad de trabajar en equipo y sentido de responsabilidad

Fuerte sentido de compromiso con el sector agropecuario y ambiental.

Capacidad para asimilar de manera rápida y correcta nuevos aprendizajes del área.

Capacidad para trabajar bajo presión.

Manejo de Windows XP y Office 2007 a nivel de usuario.

Manejo de vehículos sencillos y todo terreno